



Heilsarmee Regionalbüro, DHQ-Ost
Eidmattstrasse 16, 8032 Zürich
markus.brunner@heilsarmee.ch

Rundbrief Division Ost – September 2019

Nach Weihnachten ist vor Weihnachten

Für den obigen Spruch habe mich bei den Fasnächtlern bedient: »*Nach* der Fasnacht ist *vor* der Fasnacht.« Aber lassen wir die Fasnacht, um uns bereits jetzt auf Weihnachten zu freuen! Sie lesen richtig: Freuen!

Ich muss selber etwas schmunzeln, wenn ich so etwas schreibe. Dabei habe ich mich als junger Heilsarmeeoffizier nicht auf Weihnachten freuen können. Denn: Das Kernthema der Bibel ist Ostern, die Auferstehung von Jesus Christus. Die Geburt von Jesus hingegen wird vom Neuen Testament eigentlich nur kurz thematisiert.

Als junger Heilsarmeeoffizier fragte ich mich deshalb: Weshalb sollen wir ein biblisches Randthema – Weihnachten – zum grössten Fest des Jahres aufbauschen?

Nach ein paar Jahren gab ich meinen inneren Widerstand auf. Ich musste zugeben: An Weihnachten wird in unseren Breitengraden die biblische Botschaft gefeiert, wie zu keiner anderen Zeit des Jahres! Weihnachten ist Hochsaison für die Evangeliumsverkündigung! Diese Hochsaison wollte ich mir nicht entgehen lassen.

Ich beschloss also, das Evangelium gerade auch an Weihnachten zu verkünden, als Weihnachtsbotschaft. Diese Botschaft wollte ich auch mit Weihnachtsgeschichten illustrieren, um die Zuhörer mit neuen Perspektiven neu anzusprechen. Deshalb suchte ich immer wieder nach hierzu geeignete Weihnachtsgeschichten. Diese Suche gestaltete sich aber oft als ziemlich schwierig und zeitaufwendig.

Schliesslich begann ich selber, Weihnachtsgeschichten zu schreiben. Dabei entdeckte ich: Weihnachten trifft den Kern des Evangeliums: **Gott wird Mensch, um den Menschen da abzuholen, wo er nun einmal ist.**

In meinen Gedanken entwickelten sich immer wieder neue Geschichten, um diesen Kern zu illustrieren.

Ende 2018 sammelte ich alle meine Geschichten und Artikel, um sie dem Fontis-Verlag zu übergeben. Vielleicht hätten sie ja Interesse? Zu meiner eigenen Überraschung zeigten sie sich tatsächlich interessiert! Das Buch müsse aber für den deutschen Markt „optimiert“ werden. Doppel-S (ß) lassen grüssen. :-)

Daraus ist jetzt also ein Weihnachtsbuch entstanden: **Neues aus Bethlehem.** Ich habe dieses Buch vor allem für die Topfkollekte geplant, also für die

Hochsaison der Evangeliumsverkündigung. Die Idee: In der diesjährigen Weihnachtszeitung erscheint meine allerneueste (und sicher auch kürzeste!) Weihnachtsgeschichte. Diese verweist zum Schluss auf das oben erwähnte Weihnachtsbuch, damit interessierte Menschen eine weitere Möglichkeit bekommen, dem Evangelium einen kleinen Schritt näher zu kommen.

Dieses Buch kann man auch im Online-Shop meiner Homepage für esoterisch-denkende Menschen kaufen (enneastar.ch). Heilsarmee-interne Personen – samt deren Angehörige und Freunde – gewähre ich einen Rabatt von 20% (auf CHF 18.80).

Hierzu gehen Sie wie folgt vor:

Bestellen Sie das Buch auf:
www.enneastar.ch/shop

Geben Sie beim Zahlungsvorgang folgenden Gutschein-Code ein:
1DaG.DEWid!H!

Mit geschichtlichen Grüssen
Markus Brunner



September 2019 – die DC's unterwegs

So 1.- 6. Eva: Ferien für Frauen 55+, Bibelheim Männedorf

**So 1. 10:30 Markus: MEV (Management Evangelisationswerk)
besucht ein Korps: Sierre**

Di 3. 9:00 Markus: Homiletik-Kurs_02, Bildungszentrum Biel

Do 5. 10:00 Markus: Bibelstunde in den Ferien für Frauen 55+

So 8. 9:30 Heilsarmee Aargau-Ost

Mi 11. Eva: Ausflug für Standortleiterinnen

So 15. 9:30 Heilsarmee Zürich-Oberland

Do 19. 8:45 Markus: Enneastar-Kurs mit Heilsarmee Jugendwerk, Bern

Fr 20. 19:00 Markus: Römerbrief, Heilsarmee Zürich-Oberland

So 22. 10:00 Heilsarmee Chur

Di 24. 9:00 Markus: Homiletik-Kurs_03, Bildungszentrum Biel

Regionale Inspiration

Am 18. August trafen sich die Korps Rheineck, St. Gallen und Wattwil zu einem gemeinsamen Gottesdienst in Wattwil – mit anschliessendem Mittagessen. Was für eine gute Idee!

Frauen in Bewegung

Die **Ferien für Frauen 55+** (1.-6.09.) stehen unter dem Thema: "Berggeschichten". Wir wünschen den 25 Frauen gesegnete Zeit mit inspirierenden Andachten, interessanten Gästen und guter Gemeinschaft.

Der **Ausflug für Standortleiterinnen** (11.09.) beinhaltet "Sinneserfahrungen". Wir wünschen nachhaltige, neue Erfahrungen. 😊

Am 6.-8. März 2020 findet im Seminarzentrum Ländli, Oberägeri, ein **Frauenweekend** statt. Thema: "Lass dir dein Glitzern nicht nehmen, nur weil es andere blendet." Weitere Infos folgen später.



Heilsarmee-Becher

Markus Muntwiler, Heilsarmee Zürich Zentral, hat für die Eröffnungsfeierlichkeiten der Ankerstrasse 31, Zürich (8.-12.01.2020), einen Heilsarmee-Becher drucken lassen.

Wer will, kann ihm solche abkaufen. Auf dem Becher steht: "Heilsarmee – mehr als eine Tasse Kaffee".

1000 Becher (mit Deckel) kosten CHF 120.–. Bei Interesse wende man sich bitte direkt an: markus.muntwiler@heilsarmee.ch

Rundbrief downloaden

Dieser Rundbrief vom DHQ-Ost kann im Internet heruntergeladen werden, und zwar am einfachsten unter folgender Internet-Adresse: www.rundbrief.heilsarmee.online

Der aktuelle Rundbrief ist einfach immer der oberste Eintrag in der Tabelle. :-)

Topfkollekte Zürich

Datum: 12.-14. / 16.-20.12.2019

Es gibt eine nigel-nagel-neue Homepage nur für die Topfkollekte Zürich:

<https://topfkollekte-zuerich.heilsarmee.ch>